

デイサービスセンター

手加減ナシの豆まきです！



完全防備の赤鬼職員が登場した途端、手加減なしで豆が飛んでくるではありませんか！節分の豆まきを、甘く考えてはいけませんよ～。これには参った鬼が、サッサと退散したので、皆さん大笑い！でも、なんで皆さん、こんなに命中率が高いのでしょうか？答えは簡単、なんと殻つきの落花生を使用して豆まきを行ったからです♪豆まきのあとは、もちろん殻を割って食べましたよ。あれだけ大笑いの豆まきだったので、ニコニコ笑顔の福の神がやってくることを祈っております!!

ビックリした、びっくりひな祭り



鴻巣市役所へ、日本一のピラミッドひな壇を見に行ってきました。「立派ね！」とビックリ驚きの皆様。2階から見下ろすことも出来るので、様々な角度からじっくりと見学できました。

フルーツケーキでお祝いです



手作りでケーキを作ったり、カラオケで演歌を歌ったりと、賑やかなお誕生日パーティになりました!!

はなの木 だまり

桶川市加納 1824-1
特別養護老人ホーム 花/木の郷
平成24年3月号

ピラミッドひな壇！



鴻巣市びっくりひな祭りへ行ってきました。毎年恒例となりましたが、毎年頂上を見上げて何度でも感動してしまいます。でも、かなり混みあっており、車イスでの移動が大変で、ひな壇より足元を見て移動している時間のほうが長かったのかもしれない・・・。

女性の皆様は、「お顔が綺麗♥」とか、「お顔や着物で時代が分かる♪」と、会話が盛り上がりましたが、男性の皆様は、サーっと歩いて椅子に座っていらっしやいました。

マスク着用での写真撮影をお許しください。この時期は、インフルエンザなどが流行中だったものですから。

ぱらっぱらっぱらっ豆まき!



恒例の佐藤赤鬼! 今年も迫力満点!



笑って上手く豆を投げられないよ



豆を投げていいんですよ~!



おやつは、恵方巻き風スイーツ♪



豆を投げるのは、気が引けるなあ~



両手に豆を握って、せーの!!



1年に1回の記念に、はいチーズ!



「うわ~」とビックリの登場です!

お誕生日おめでとう!



今月も、皆様のご希望に応えた、お誕生会になりましたか!?「久しぶりに鰻食べたいね」「みんなで祝いして」「ご家族様、一緒にお祝いしてください!」などなど、色々なお祝いがありますが、職員の気持ちは、皆一緒です!「おめでとうございます!!」



ポーラ・ザ・ビューティ♪



ポーラの美容部員の方々が、ハンドマッサージのボランティアに来てくださいました。女性の皆様の、表情がキラキラと眩しいこと!!毎週月曜日に数人ずつ実施です。

ご協力ありがとうございました

《訪問美容》株式会社クリップ

《訪問理容》ルーツ

《訪問販売》セブンイレブン桶川加納店

敬称省略